

# 学校だより

令和6年度 第9号

東京都立小金井特別支援学校 令和6年11月29日



## 学習の積み重ね

副校長 今野 美穂

明日11月30日(土)は、「令和6年度学習発表会」があります。小学部2年・4年・6年、中学部2年・3年は、体育室で舞台発表を行い、小学部1年・3年・5年、中学部1年は地下会議室で展示発表します。この学習発表会に向け、子供たち一人一人の力が十分に発揮できるよう、内容や個々のねらいを検討し、各授業で取り組んできました。今週26日(火)に行われた全体練習でも、緊張しながらもマイクを持って台詞を言ったり、友達と一緒に踊ったり、演奏したりする姿に、学習を積み重ねた大きな成長を感じました。また、展示発表の作品も、使う色の絵の具をじっくり選んだり、描く題材を考えたりしながら仕上げたすてきな作品ばかりです。当日は、多くの皆様に、子供たちの成長をたくさん見ていただき、楽しんでいただければと思います。

最後に、体育室横の職員室の廊下の壁に、特別支援学校高等部の学校案内や地域の作業所からのお便りなど、進路に関するお知らせがたくさん掲示されています。来校時にお時間がありましたら、こちらの掲示も合わせてご覧ください。

## 中学部の行事

中学部主任 落合 敦子

中学部では各学年でインターンシップがあります。1年生は小金井生活実習所に2年生は夢工房さくらにそして3年生は進学先である田無特別支援学校に行き体験や実習をします。また2年生は、田無特別支援学校の清掃班の生徒さんに来ていただき清掃の仕方を学ぶ体験も行っています。今年も1年生は10月に2つのグループに分かれて緊張した様子で実習をさせていただきました。また2年生の清掃体験では、急遽学年閉鎖のため日程の変更がありましたが、落ち着いて先輩から一人一人直接指導を受けることができました。他に11月には1年生の移動教室があり、葛西水族園でいろいろな海の生き物を見たり、お土産屋さんでいろいろな品物を見比べて選んで購入したりしました。翌日はキッザニアで事前に調べて選んだお仕事体験をすることができました。2、3年生は乗車学習を行い、2年生は田無駅そばの田無庁舎まで3年生は所沢駅そばの長者久保公園に行ってきました。バス、電車と乗り継ぎ、リュックを適宜前に担ぎ直すなどマナーを意識して気を付けて行ってくることができました。

## 学習発表会に来られる保護者の皆様へ

本校は令和7年度に創立50周年を迎えます。「50周年バージョンこがねっぴい」の選挙を学習発表会で行います。展示会場入り口に投票箱を設けますので説明をお読みになり、投票の御協力をお願いします。なお、生徒と開票作業を行う関係で、各家庭1枚の投票をお願いします。